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ПОДПИСАНО СОГЛАШЕНИЕ
Вчера в администрации Орловской

области состоялось подписание

трехстороннего соглашения о со�

трудничестве между коллегией

Орловской области, Российской

академией архитектуры и строи�

тельных наук и ГОУ ВПО "Орлов�

ский государственный техничес�

кий университет" на 2006—2011 гг.

Соглашение подписали губернатор
Орловской области Е.С. Строев, пре�
зидент академии А.П. Кудрявцев и
ректор ОГТУ В.А. Голенков. Соглаше�
нием предусмотрено развитие со�
трудничества по научному обеспече�
нию социально�экономического раз�
вития Орловской области в рамках
приоритетного национального проек�
та "Доступное и комфортное жилье —
гражданам России". Стороны наме�
рены осуществлять единую научно�
техническую политику в реализации
градостроительного кодекса России
для создания устойчивой комфортной
среды жизнедеятельности на основе

градостроительных технологий раз�
вития поселений, решения регио�
нальных аспектов теоретических и
прикладных проблем архитектуры и
строительства Орловской области.
Как подчеркнул губернатор области,
потенциал строительного комплекса
Орловщины в последние годы сущест�
венно вырос. Увеличиваются объемы
жилищного строительства, в отрасль
привлекаются дополнительные инве�

стиции. В рамках реализации нацио�
нального проекта "Доступное и ком�
фортное жилье — гражданам России"
к 2010 году в области намечено ввес�
ти в эксплуатацию свыше двух милли�
онов квадратных метров жилья. "Уве�
личивая объемы сдачи жилья, мы
должны работать над повышением
его качества и комфортности, эколо�
гической безопасности, вести строи�
тельство на основе широкого внедре�
ния самых передовых технологий, но�
вых архитектурных решений. Решая

эти задачи, мы рассчитываем на
мощный интеллектуальный потенциал
Российской академии архитектуры и
строительных наук", — сказал в за�
ключение Е.С. Строев.

ГЛАВВРАЧ ПОДАЛ ПРИМЕР
Вчера главный государственный

санитарный врач РФ Геннадий

Онищенко сделал прививку от

гриппа и рекомендовал всем

россиянам последовать его при�

меру. 

"Нужно прививаться, чтобы не бо�
леть, сохранить свое здоровье, рабо�
тоспособность, чтобы быть полноцен�
ным членом общества, растить детей
и создавать материальные блага для
нашей страны", — сказал Онищенко
журналистам. Прививку от гриппа ему
сделали прямо в его ведомстве. 

До ноября в России за счет феде�
рального бюджета в рамках националь�
ного проекта "Здоровье" должны быть
привиты 22 миллиона человек. Это
группы риска — дети младшего школь�
ного возраста, пенсионеры, работники
здравоохранения и образования. 

ВЫБОРЫ ПРОШЛИ —
ВЫБОРЫ СОСТОЯЛИСЬ

8 октября в ряде районов Орлов�

ской области состоялись выборы

в районные и сельские Советы

народных депутатов, а в Новоде�

ревеньковском сельском поселе�

нии, как мы уже сообщали, вы�

брали главу сельского поселе�

ния.

Депутатов выбрали в нескольких
избирательных округах в Орловском,
Глазуновском, Корсаковском райо�
нах. Выборы повсеместно признаны
состоявшимися.

ОРЛОВСКИЙ ЛИДЕР
ЭКОНОМИЧЕСКОГО РОСТА
РОССИИ

7 октября в московском "Прези�

дент�отеле" состоялась церемо�

ния вручения лучшим предпри�

ятиям нашей страны премии "Ли�

дер экономического развития

России". В номинации "Лидер

экономического роста" лучшим

стало орловское ОАО "Гамма".

Награждение состоялось по ито�
гам конкурса, проведённого между�
народной организацией предприни�
мателей и международным фондом
"ЕврАзия". На суд жюри представля�
лись статистические данные о рабо�
те предприятий за последние три
года. 

Постоянная модернизация произ�

водства, внедрение новых видов
продукции, организованная на высо�
ком уровне социальная защита тру�
дящихся и ветеранов "Гаммы" стали
основанием для присуждения ей вы�
сокого звания.

Как один из победителей конкур�
са орловское предприятие внесено
в реестр лидеров экономического
развития.

БЕЛОРУСЫ НАШЛИ
ОРЛОВСКИХ СОЛДАТ 
ПЕРВОЙ МИРОВОЙ ВОЙНЫ

В национальном историческом

архиве Беларуси найдены имена

воинов, погибших в период пер�

вой мировой войны и захоронен�

ных в Брестской области. У неко�

торых указано место призыва —

различные населенные пункты

России. В их числе — уроженцы

Орловщины.

Такую информацию распростра�
нил в открытом письме настоятель
храма во имя иконы Божией Матери
"Взыскание погибших" в с. Лунинец
Брестской области отец Сергий. Он
сообщает о двух захороненных ор�
ловцах: Даниленко Кирилле Яковле�
виче (рядовом 106�го Уфимского
полка, из крестьян Орловской гу�
бернии Орловского уезда. Скончав�
шемся от ран. Похороненном 24 фе�
враля 1916 года); Дубовом Семене
Елисеевиче (рядовом 90�го Нежин�
ского полка, из крестьян Орловской
губернии Трубчевского уезда. Скон�
чавшемся от ран. Похороненном 
16 июня 1915 года).

Захоронение исследовано воен�
нослужащими 52�го специализиро�
ванного поискового батальона ми�
нистерства обороны Беларуси. Най�
денные останки воинов погребены в
братской могиле на городском
кладбище с отданием воинских по�
честей и отпеванием православным
священником. Имена погибших вои�
нов в 2006 году увековечены в кни�
ге "Лунинецкая память. Дополне�
ние 1�е".

Информагентство 
"Орловской правды".

НАШЕ ИНТЕРВЬЮ

ПРЕЗИДЕНТСКИЙ 
АГРАРНЫЙ ПРОЕКТ 

В ЛИВЕНСКОМ РАЙОНЕ

Национальный проект "Здоровье"

набирает темпы. Первые результаты

показали, что в Колпнянском районе

умеют профессионально

распоряжаться тем, что

предоставляет нашей медицине

новый проект.
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Безусловно, красиво прозвучали
из уст начальника столичной магис�
трали итоги работы Московской же�
лезной дороги за этот период. Вла�
димир Иванович сообщил о том,
что по сравнению с 2003 годом объ�
ём работы МЖД увеличился более
чем на 25% (по перевозке грузов —
на 16%, пассажиров — на 10%),
производительность труда выросла
на 29%, а заработная плата — на
69% и составляет в настоящее вре�
мя 13882 рубля в месяц.

Начальник МЖД с гордостью го�
ворил об открытии на столичной
магистрали интермодальных пере�
возок, пуске современных приго�
родных электропоездов, внедрении
в пригородном сообщении 

АСОКУПЭ — автоматизированной
системы оплаты, контроля и учёта
проезда в электропоездах, появле�
нии международных ускоренных
поездов Москва — Киев, Москва —
Брест, планируемом аналогичном
сообщении от Москвы до Нижнего
Новгорода.

Вместе с тем доклад Владимира
Ивановича натолкнул на некоторые
грустные размышления о результа�
тивности реформы отрасли. За об�
щими цифрами и видимыми успеха�
ми кроется и масса проблем, без
решения которых ее нельзя считать
свершившейся. Для этого доста�
точно посмотреть на преобразова�
ния глазами рядовых пассажиров.

(Окончание на 3�й стр.).

Национальным проектом в сфе�
ре агропромышленного произ�
водства приоритет отдается та�

ким направлениям, как ускоренное
развитие животноводства и стимули�
рование развития малых форм хозяй�
ствования в АПК. Кроме того, пробле�
мы АПК косвенно решаются и в рам�
ках другого национального проекта —
"Доступное и комфортное жилье —
гражданам России", который решает
вопрос улучшения жилищных условий
молодых специалистов, работающих
в сельскохозяйственном производ�
стве.

Очевидно, что ускоренное разви�
тие животноводства возможно толь�
ко при наличии прочной кормовой
базы. Поэтому хозяйствами района
в целях укрепления материально�
технической базы только в 2006 году
за счет собственных средств приоб�
ретено пять свеклоуборочных ком�
байнов "Кляйн" и три новых "Холме�
ра", три трактора марки "Джон Дир"
и "Фэнд", два К�744, также сущест�

венно обновлен парк почвообра�
батывающей техники. Из 302 зер�
ноуборочных комбайнов свыше
тридцати — современные импорт�
ные машины, такие, как "Нью Хо�
ланд", "Доминатор", "Топляйнер".
Приобретены кормоуборочные ком�
плексы "Ягуар", "Полесье". Кроме
того, специалистами пересмотрена
структура кормового поля в пользу
белкосодержащих и молокогонных
культур.

Принимаемые в районе меры по
реализации национального проекта
позволили в 2006 году, несмотря на
сложную уборку, получить 233 тыся�
чи тонн зерна при средней урожай�
ности 31,2 ц/га. Ожидаемый вало�
вой сбор сахарной свеклы в районе
составит в пределах 130 тысяч тонн
при урожайности 340 ц/га. Таким об�
разом, валовое производство про�
дукции сельского хозяйства к уров�
ню прошлого года увеличится на
18% (с 2127,9 млн. руб. в 2005 году
до 2513 млн. руб. в 2006 году).
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Вчера на заседании коллегии

обладминистрации с отчетом о ходе

реализации в районе национального

президентского проекта "Развитие

АПК" выступил глава администрации

Ливенского района 

Юрий Николаевич Ревин. Текст 

его выступления мы предлагаем

нашим читателям.
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В Орле ежегодно интересно и разнообразно
проходит фестиваль "Тургеневская осень", кото�
рый объединяет творческие программы музеев,
театров, губернаторского симфонического орке�
стра, губернаторского камерного хора "Лик" и со�
листов.

Солист Орловской государственной филармо�
нии заслуженный артист России Александр Алек�
сеев — неизменный участник таких мероприятий.
В этом году в рамках "Тургеневской осени" по ли�
нии Союза театральных деятелей России певец
дал шефские концерты в Москве для ветеранов
сцены и поклонников классической музыки.

— В период осенней сессии нам
предстоит рассмотреть очень важ�
ные для страны законы. Один из са�
мых актуальных — проект закона "О
федеральном бюджете на 2007 год".
Бюджет дает возможность судить о
результатах работы Государствен�
ной Думы нынешнего созыва за че�
тыре года. От нас, депутатов, зави�
сит, насколько этот документ будет
соответствовать ожиданиям обще�
ства.

Бюджет является важнейшим ин�
струментом реализации стратеги�
ческих приоритетов государствен�

ной политики, определенных в по�
сланиях Президента Российской
Федерации Федеральному собра�
нию. Это повышение качества жиз�
ни населения, преодоление беднос�
ти, поддержание высоких темпов
развития экономики, снижение ин�
фляции. Министр финансов Россий�
ской Федерации А.Л. Кудрин назвал
бюджет 2007 года бюджетом инвес�
тиций в человека, стратегические
приоритеты и проекты которого на�
правлены на повышение качества
жизни граждан.
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НАЧАЛО
8�я стр.

ЗЕМЛЯКИ

ПРОВИНЦИЯ — МОСКВЕ

Встречи с депутатом
Государственной Думы РФ 
И.Я. Мосякиным на страницах нашей
газеты становятся регулярными.
Очередная состоялась после первых
трех недель работы осенней сессии
Государственной Думы. Иван
Яковлевич рассказал об основных
направлениях законопроектной
деятельности на период осенней
сессии 2006 года.

9090Уже почти 
столетие 
мы с вами 
вместе!
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ПОДПИСКА ПРИНИМАЕТСЯ
Во всех почтовых отделениях связи области, киосках Роспечати, 
а также в детской и Медицинской библиотеках г. Орла.

Вчера губернатор 

Е.С. Строев совершил

рабочую поездку по

социальным объектам

Орловской области.
В центре его внимания на этот

раз оказался строящийся корпус
для ветеранов в ОГУП "Санато�
рий "Дубрава". Е.С. Строев вы�
сказал резкое недовольство по
поводу темпов работ (финанси�
руются они своевременно) и ка�
чества строительства данного
объекта. 

Губернатор дал указание ру�
ководителям соответствующих
служб областной администра�
ции приложить максимум уси�
лий для оперативного решения
всех вопросов, возникающих в
ходе строительства, составить
четкий график завершения от�
делочных работ, благоустрой�
ства прилегающей террито�
рии. Для ускорения сдачи кор�
пуса в эксплуатацию было
предложено привлечь к строи�
тельству ОАО "Орелстрой"—
ведущую строительную орга�
низацию области. 

В этот же день Е.С. Строев
посетил Центральный рынок
города Орла. Губернатор по�
знакомился с условиями труда
работников рынка, ходом ре�
конструкции и благоустрой�
ства торговых площадок, инте�
ресовался качеством обслужи�
вания покупателей, перспекти�
вами развития и проблемами
предприятия. Е.С. Строев ука�
зал соответствующим служ�
бам, администрации рынка на
необходимость усилить работу
по выполнению поручения пре�
зидента России о дополни�
тельных мерах по упорядоче�
нию торговли на оптовых и роз�
ничных рынках. Руководители
общественной организации
"Союз рынков города Орла" за�
верили губернатора в том, что
людям, которые привозят свою
продукцию, создаются все ус�
ловия для ее реализации на
территории рынка в оптималь�
ные сроки. Вместе с тем на
прилегающих к Центральному
рынку территориях имеют мес�
то случаи ущемления прав то�
варопроизводителей со сторо�
ны перекупщиков. Ответствен�
ность за организацию торгов�
ли на этих площадках несет ад�
министрация города Орла.
Кроме того, городские власти
сняли с себя ответственность
по контролю за качеством реа�
лизуемой продукции, фактиче�
ски возложив ее на обществен�
ную организацию. Е.С. Строев
указал на недопустимость по�
добного отношения к интере�
сам российских товаропроиз�
водителей, здоровью населе�
ния, потребовал от админист�
рации города, правоохрани�
тельных органов исключить
случаи нарушения российско�
го законодательства, которые
влекут за собой справедливое
возмущение граждан.

В рабочей поездке губер�
натора принял участие пред�
седатель областного Совета
народных депутатов Н.А. Во�
лодин.

Анна АКАТЬЕВА.

СТРОИТЕЛЬСТВО 
И РЫНОК  —

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

ОООО ББББ РРРР АААА ТТТТ НННН АААА ЯЯЯЯ     
СССС ТТТТОООО РРРР ОООО НННН АААА     
РРРР ЕЕЕЕ ФФФФ ОООО РРРР ММММ ЫЫЫЫ

Недавно

начальник

Московской

железной дороги

— филиала ОАО

«РЖД» — 

В.И. Старостенко

провел пресс�

конференцию для

представителей

средств массовой

информации.

Поводом для нее

послужила третья

годовщина

акционирования

«Российских

железных дорог».

РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА 

ГУБЕРНАТОРА


